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На небольшой поляне < недалеко от входа на терри<
торию «Вшивой горки» < стоит целая партия мощных
блестящих мотоциклов разных марок. Пока их вла<
дельцы «оттягиваются» у сцены под энергичные рок<
композиции или томятся в очереди за сочным свиным
шашлыком, я спокойно делаю фотографии этих кра<
савцев. Как<то особняком стоит белая «Хонда» < с ши<
рокими фарами и объемной, как у латиноамерикан<
ских девушек, «пятой точкой».  «Ухаживаете, навер<
ное, как за любимой женщиной?» < «Лучше», < отвечает
хозяин…

Ещё издалека было слышно, что «Вшивая горка» «кипит».
По рации передают наши имена, и Разбойник (президент байк!
клуба «Аквилон» Александр Разбоев) даёт добро ! нас об!
раслечивают и пропускают на территорию. Музыка неус!
танно пульсирует во всем близлежащем пространстве, а
вторым слоем звука на неё накладывается гул мототехники
и машин. Рассудив, решаем с другом сначала внимательней
осмотреться. Первыми в поле зрения попадают как раз
мотоциклы во главе с белой «Хондой». Хозяину ! Александру
Бондаренко ! сравнение его мотоцикла с женщиной прихо!
дится по душе, и далее разговор складывается сам собой:

� А вы из какого мотоклуба?
! «Z!Brothers», город Зеленоград.
� Первый раз в Киржаче? Как вам праздник?
! Да, в Киржач на мотофестиваль мы приехали впервые

! пригласили друзья. Обстановка нам очень нравится.
� Решение вступить в мотоклуб спонтанно не прини�

мается, для этого, наверное, нужно очень любить мо�
тоцикл, жить этим.

! Согласен. У меня в 10 лет появился мотоцикл, и я по се!
годняшний день им увлечён.

� А у этого вашего красавца мощный двигатель?
! 118 лошадиных сил, а объем ! 1800 кубов.
� Здорово! Желаю ему как можно дольше не ржа�

веть, а вам � хорошего вечера!
Оставив Александра наедине с мотоциклом, мы двину!

лись вдоль палаточного городка, чтобы составить представ!
ление о количестве прибывших гостей. Уже метров через
100 мы поняли, что дойти до конца лагеря будет делом
принципиальным ! он все никак не кончался. Оказалось,
что он раскинулся до самого консервного завода. Люди,
расположившиеся в самом его «хвосте», жили практически
самостоятельной от фестиваля жизнью: музыку и происхо!
дившее на сцене там уже слышно не было, а до ближайшей
инфраструктуры, ! будь то палатки с едой или другие тор!
говые павильоны, ! несколько сот метров. По нашему сов!
местному с организаторами подсчету, 8!й Международный
мотофестиваль «Владимирская Русь» посетили около 3 ты!
сяч человек! Это в полтора раза больше, чем в прошлом,
2017 году! О том, что байк!клуб «Аквилон» серьезно и качест!
венно подходит к организации своего главного ежегодного
мероприятия ! уже знают многие. Поэтому и едут в Киржач
из Белоруссии,  Германии, Прибалтики и из отдаленных
регионов матушки!России.

Вернувшись к основной площадке проведения мероприя!
тия, мы обратили внимание на мастеров резьбы по дереву
из Сергиева Посада, которых киржачские байкеры пригла!
шают на мотофестивали не впервые. На этот раз они не
только  наглядно демонстрировали умение изготавливать
деревянные фигуры (традиционно одну из них потом дарят
городу), но и привезли с собой много своих работ: деревян!
ных бобров, сов, медведей.

Конечно, почти всё самое интересное на фестивале «Вла!
димирская Русь» происходит на сцене. В субботу вечером
! ещё до того, как стемнело ! туда вышла первая «звездная»
группа «Черный вторник», официальный трибьют легендар!
ного рок!коллектива «Сектор газа». Ребята уже третий год
подряд приезжают на мотофестиваль в Киржач. C ними
вместе зрители ещё раз кайфанули: «прошли туман», «де!
мобилизировались», а пока «сигарета мелькала во тьме» !
ещё и «забыли обо всём». Но только на время этой хитовой,
лирической песни. Дальше публику ждал тоже очень по!
пулярный среди любителей рока, однако концептуально
иной коллектив ! «7Б». С «Молодыми ветрами» Ивана Де!
мьяна ! солиста группы ! в Киржач занесло и его сына !
Владислава, участника группы «VID». Вместе с отцом он
исполнил несколько песен. Сама же группа «7Б» оказалась
очень работоспособной и энергичной: аудитория была в
восторге. Дальше по плану я рассчитывал взять интервью
у Ивана Демьяна.

НА СНИМКЕ: А. Бондаренко на своей прекрасной «Хон�
де».

(Продолжение на 3<й стр.)

 Реклама.

УВЕДОМЛЕНИЕ
Вниманию потребителей газа!

Необходимо СРОЧНО заключить договор на техническое
обслуживание внутридомового газового оборудования. Зак!
лючение договоров проводится по адресу: г. Киржач, ул. Фрун!
зе, д. 5, понедельник, среда, пятница, с 8.30 до 15.00, обеден!
ный перерыв ! с 12.00 до 13.00. Также в понедельник, среду,
пятницу возможен прием с 15.00 до 16.30 по предварительной
записи по телефонам: 8 (49237) 2!01!22, 2!01!36.

Документы, необходимые для заключения договора на
техническое обслуживание с физическими лицами:

! паспорт (оригинал + копия);
! свидетельство о регистрации права собственности на

жилое помещение (или иной правоустанавливающий доку!
мент – договор социального найма и пр.) (оригинал + копия);

! перечень оборудования входящего в состав внутридомо!
вого и (или) внутриквартирного газового оборудования (ори!
гинал + копия);

! паспорт на газовый счетчик и документы, содержащие
дату опломбирования прибора учета газа изготовителем или
организацией, осуществляющей его последнюю поверку, а
также установленный срок проведения очередной поверки
(при наличии) (оригинал + копия).

При несвоевременном заключении договора на техничес!
кое обслуживание внутридомового газового оборудования
будет произведена остановка подачи газа!

Администрация ООО «Газ<Гарант».
ООО «Газопром межрегионгаз Владимир» АС

 г. Киржач.

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляем вас с Днем молодежи!
Юность ! это самая прекрасная пора в жизни любого че!

ловека, время смелых надежд и открытий, полета мечты и
поиска своего места в жизни. Молодежь ! огромный созида!
тельный потенциал нашего района, его трудовой, интеллек!
туальный и творческий ресурс.

Мы гордимся достижениями своих юных земляков, чьи
таланты и целеустремленность уже сегодня служат
развитию Киржачского района. Ваши энергия, пытливый
ум, способность выдвигать новые идеи и нестандартно
мыслить необходимы для серьезных свершений во благо
Родины, всей России.

Мы видим свою задачу в том, чтобы помочь молодым
людям реализовать себя в самых разных сферах ! в по!
литике, предпринимательстве, спорте, науке, культуре.

Желаем вам счастья, успехов и прекрасного настроения.
Пусть сбудутся все ваши мечты и реализуются самые сме!
лые планы! С праздником!
Глава              Глава администрации
Киржачского района                 Киржачского района
С. Н. КОЛЕСНИКОВ.                                М. В. ГОРИН.

***
Дорогие киржачане!
Поздравляем вас с праздником ! Днём молодежи!
День молодежи люди разных поколений ждут и отмечают

с особенным настроением. В этот день каждый из нас за!
бывает про то, сколько ему лет, потому что молодость ! это
не просто определенный период в жизни человека, а скорее
! особое состояние души.

В нашем городе замечательная молодежь ! образован!
ная, талантливая, целеустремленная. С ней мы олицетворяем
будущее, с ней связаны надежды на то, что на смену старшему
поколению придут энергичные, умелые, искренние люди,
способные изменить и улучшить свою жизнь. Сегодня как
никогда востребованы компетентность, мобильность, спо!
собность принимать нестандартные, конструктивные реше!
ния ! все то, чем обладает современная молодежь. Именно
вам, молодые люди, посчастливилось жить в такое время,
когда личность имеет полную свободу реализовывать свой
интеллектуальный и творческий потенциал.

От всей души желаем, чтобы ваша жизнь была насыщен!
ной и разнообразной, пусть в ней найдется место для всего
! учебы и науки, отдыха и общественной работы, любви и
дружбы. Мечтайте и воплощайте свои мечты в жизнь. И
пусть вам всегда сопутствует успех. Доброго вам здоровья,
счастья, благополучия и оптимизма!
Глава                                                 Глава администрации
г. Киржач                                                                 г. Киржач
В. Г. ТЮЛЕНЕВ.                             Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

МОТОФЕСТИВАЛЬ «ВЛАДИМИРСКАЯ РУСЬ»
СТАНОВИТСЯ ВСЁ ПОПУЛЯРНЕЕ ФОТОРЕПОРТАЖ

С ДНЕМ МОЛОДЕЖИ!

СООБЩАЮТ
ООО «КиржачИНФОРМСЕРВИС» сообщает о готовно!

сти предоставить эфирное время на КТВ «Киржач!Ин!
фо» политическим партиям, объединениям, организа!
циям, а также кандидатам и их доверенным и уполномо!
ченным лицам при проведении выборов губернатора и
депутатов Законодательного Собрания Владимирской
области, которые состоятся 9 сентября 2018 года.

Стоимость 1 секунды эфирного времени составляет
18 рублей. Стоимость производства видеоролика (ви!
деосъемка и монтаж) ! от 3000 до 10000 рублей.

ИНФОРМИРУЮТ
УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА КИРЖАЧА

И КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА!
Общественный помощник Уполномоченного по правам

человека во Владимирской области в Киржачском райо!
не Утешев Алексей Александрович проведет прием
жителей города и района по вопросам нарушения и за!
щиты прав и свобод человека и гражданина, установ!
ленных Конституцией РФ.

Прием граждан состоится 29 июня 2018 года, с 16.00
до 17.00, по адресу: Владимирская обл., г. Киржач, ул. Га!
гарина, дом 8 (центральный вход).

Прием будет вестись по предварительной записи
(при себе иметь паспорт и документы по существу во!
проса).

По вопросам записи на прием обращаться по телефо!
ну 8 (49237) 2!16!93.

«СКИДКИ

для постоянных клиентов»

Уважаемые рекламодатели!

Для тех, кто дает рекламу в нашей газете, преду!

смотрена 50<процентная скидка на рекламу и

баннеры на нашем сайте kr<znam.ru!

1) Баннеры:

! в левой колонке сайта – 400 руб./месяц;

! в правой колонке – 450 руб./месяц;

! над шапкой сайта – 500 руб./месяц.

2) Объявления коммерческого характера:

от 40 до 60 рублей/14 дней.

Р
еклам

а.

ДОВОДЯТ ДО СВЕДЕНИЯ
Вниманию жителей г. Киржача

и Киржачского района!
В соответствии с графиком приемов населения руководи!

телями территориальных органов федеральных органов ис!
полнительной власти в общественных приемных губернатора
Владимирской области

27.06.2018 года, с 10.00, в зале заседаний админист!
рации Киржачского района (г. Киржач,  ул. Серегина, д. 7)
проводит прием населения КУКУШКИН Василий Петро<
вич, начальник управления МВД по Владимирской области.
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На очередном заседании СНД г. Киржач 30 мая депутаты
впервые столкнулись с практикой назначения публичных
слушаний по вопросам утверждения проектов планировки
и межевания территорий земельных участков. Ранее эти
полномочия, будучи главой города Киржач, исполняла Н. В.
Скороспелова. Теперь же главой города Киржач и одновре%
менно председателем СНД г. Киржач является В. Г. Тюленев,
поэтому обозначенные вопросы перешли в компетенцию
Совета народных депутатов г. Киржач. Кроме десятка назна%
ченных публичных слушаний, депутаты приняли изменения
в бюджет 2018 года, внесли изменения в штатные распи%
сания Дома народного творчества и ДК мкр. Красный Ок%
тябрь, утвердили тариф на прокат картов на стадионе «Тор%
педо», а также заслушали информацию инициативной груп%
пы СП Филипповское по вопросу возможного строительства
мусороперерабатывающего предприятия на территории
поселения.

В работе заседания СНД г. Киржач приняли участие 14
депутатов, глава администрации г. Киржач Н. В. Скороспе%
лова, сотрудники городской администрации и члены ини%
циативной группы СП Филипповское.

По предложению депутатов, информацию инициативной
группы СП Филипповское решили заслушать в самом нача%
ле заседания. Глава города Киржач % он же председатель
СНД г. Киржач В. Г. Тюленев % сообщил, что члены инициа%
тивной группы предварительно направили в Совет своё
обращение, а потом его копии были разосланы народным
избранникам. Тут же В. Г. Тюленев добавил, что, с юридиче%
ской точки зрения принять какие%то нормативно%правовые
акты, влияющие на возможное строительство мусоропере%
рабатывающего предприятия в Филипповском, СНД г. Ки%
ржач не может. Затем к трибуне пригласили представителя
инициативной группы Б. Н. Благославова. Он рассказал,
что, на их взгляд, происходит в СП Филипповское, и почему
он и его коллеги выступают против возможного строитель%
ства мусороперерабатывающего предприятия. Перейдя к
обсуждению, один из членов инициативной группы задал
вопрос В. Г. Тюленеву касательно возможного переноса мес%
та строительства полигона из СП Филипповское в деревню
Ефаново Кипревского сельского поселения. Председатель
СНД г. Киржач ответил, что ни он, ни глава администрации
г. Киржач Н. В. Скороспелова не обладают объективной
информацией по этому вопросу, и предложил обратиться
за разъяснениями к главе администрации СП Кипревское
С. В. Зориной и главе администрации Киржачского района
М. В. Горину.

После с инициативой выступил сам В. Г. Тюленев. Он
предложил создать рабочую группу по изучению докумен%
тов, представленных в Совет активистами из СП Филиппов%
ское, а также подготовить резолюцию и запрос в админист%
рацию района. В рабочую группу вошли депутаты город%
ского Совета Н. К. Никитина, А. В. Федотов, А. Г. Бубликов и
сам глава города. Подводя итог обсуждению, В. Г. Тюленев
отметил, что депутаты поддерживают инициативную группу
в стремлении сохранить наш район экологически чистым.
Все присутствовавшие на заседании народные избранни%
ки единогласно проголосовали «за» инициативу по созда%
нию рабочей группы, подготовке резолюции и запроса в
администрацию района.

В следующих двух проектах решений предлагалось вне%
сти изменения в штатное расписание Дома народного
творчества и ДК мкр. Красный Октябрь: перевести ставки
дворника, уборщицы, 0,5 ставки рабочего, а также ставки
сторожа из данных учреждений культуры в МКУ «Управление
городским хозяйством». Докладчик по данному вопросу Т. Н.
Сидорова отметила, что перевод никак не скажется на ра%
ботниках: трудиться они будут на прежних местах, а полу%
чать зарплату в том же объеме, что и раньше. Народные
избранники проект решения поддержали.

Далее депутаты рассмотрели вопрос об утверждении та%
рифов на прокат картов % простейших гоночных машин % в
МБУ СДЦ «Торпедо». Этих машин сейчас в спортивно%досу%
говом центре 3 (две используются как основные, и одна на%
ходится в резерве) % они были приобретены ещё в прошлом
году. Прокатиться на карте можно будет тем, кто достиг 14%лет%
него возраста, причем администрация стадиона «Торпедо»

в случае сомнений может потребовать предъявить паспорт.
Предоставляться эти услуги будут три месяца в году % с
июня по сентябрь. График предоставления картов в прокат
следующий: вторник, четверг, суббота (с 11.00 до 13.00 и с
14.00 до 16.00). Собственно цена поездки, которая адми%
нистрацией города внимательно просчитывалась, составит
230 рублей за 10 минут. Единогласным решением депутатов
предлагаемый тариф на прокат картов был утвержден.

Традиционно в повестке дня значился вопрос о внесении
изменений в бюджет города 2018 года. О данном проекте
решения рассказала заведующая финансовым отделом го%
радминистрации С. Н. Сидорова. На этот раз доходную
часть бюджета предлагалось увеличить на 11,2 млн. рублей,
из которых 3,3 млн. % дотация на сбалансированность бюд%
жета, поступившая из бюджета Киржачского района. Рас%
ходная часть соответственно также увеличилась на 11,2 млн.
рублей, а средства направлялись на следующие мероприя%
тия:

1) по разделу бюджета «Общегосударственные вопросы»:
% на подарки ветеранам Великой Отечественной войны %

20 тысяч рублей;
% на опубликование нормативно%правовых актов адми%

нистрации г. Киржач и Совета народных депутатов г. Киржач
в СМИ % 500 тыс. рублей;

2) по разделу бюджета «Национальная экономика»:
% на ремонт участков автомобильных дорог по улицам

Морозовская и Набережная % 1,5 млн. рублей;
% на ремонт пешеходного тротуара по улице Морозовской

% 1,9 млн. рублей;
% на установку светофора на пересечении улиц Гагарина

% Пугачева % 500 тыс. рублей;
% на обустройство пешеходных переходов около общеоб%

разовательных учреждений % 2,45 млн. рублей. Т. Н. Сидоро%
ва напомнила, что мероприятия по обустройству пешеход%
ных переходов, улучшению освещенности, установке свето%
форов и дорожных знаков запланированы у школ № 1, № 3,
№ 5, № 6, № 7;

3) по разделу бюджета «Жилищно%коммунальное хозяй%
ство»:

% на переселение граждан из аварийного жилищного
фонда % 2,1 млн. рублей;

% на оплату изготовления дизайн%проектов благоустрой%
ства парка имени 36%й гвардейской дивизии и парка мик%
рорайона шелкового комбината % 63 тыс. рублей;

% на софинансирование благоустройства дворовых тер%
риторий многоквартирных домов % 1,2 млн. рублей. Благо%
устройство будет осуществляться на конкурсной основе и
под контролем управляющих компаний;

% капитальный ремонт общественного туалета % 700 тыс.
рублей;

% расходы по спилу деревьев % 200 тыс. рублей;
% содержание и текущий ремонт систем уличного осве%

щения % 200 тыс. рублей;
% содержание гидротехнических сооружений % 300 тыс.

рублей;
% субсидирование МУП «Водоканал» по реализации ин%

вестиционной программы % 593 тыс. рублей. Согласно бюд%
жету, на исполнение инвестпрограммы требуется преду%
смотреть 3,8 миллиона рублей. Пока что, с учётом 593 тысяч,
эта сумма меньше на 250 тыс. рублей и составляет 3,55
млн. рублей;

% увеличение расходов МКУ «Управление городским хо%
зяйством» на содержание ставок дворника, уборщицы, сто%
рожа и 0,5 ставки рабочего, которые перевели в «Управление
городским хозяйством» из городских учреждений культуры.

Следующий блок вопросов, рассмотренных депутатами,
касался назначения публичных слушаний по вопросам ут%
верждения проектов планировки и межевания территорий
земельных участков. В своем подавляющем большинстве
они интереса для широкой аудитории не представляют.
Например, на заседании рассмотрели следующую ситуа%
цию. В администрации установили, что магазин, располо%
женный напротив проходной «Автосвета», занимает часть
«не своей» территории. Для официальной передачи не%
скольких квадратных метров в аренду магазину, необходимо
было изготовить проект планировки и межевания террито%

рий, что возможно только после проведения публичных слу%
шаний.

В завершающей части заседания СНД г. Киржач депута%
ты заслушали информацию об итогах отопительного сезона
2017%2018 гг. и о планах подготовки к новому. Докладывала
по этому вопросу заместитель главы администрации г. Кир%
жач М. Н. Мошкова. Марина Николаевна рассказала, что в
целом отопительный сезон прошёл удовлетворительно %
проблем и внештатных ситуаций было значительно мень%
ше, чем в предыдущие несколько лет.

28 мая состоялось совещание по итогам отопительного
сезона с представителями теплоснабжающих, управляю%
щих компаний и других заинтересованных сторон. Руковод%
ство Киржачского инструментального завода от предостав%
ления услуг по теплоснабжению мкр. КИЗ категорически
не отказывается, так как по закону они должны это делать
еще в течение трех лет. В свою очередь администрация
г. Киржач затягивать решение вопроса с теплоснабжением
микрорайона не собирается. На проектно%сметную доку%
ментацию по строительству блочно%модульной котельной
в мкр. КИЗ уже выделено 500 тыс. рублей. Вполне возможно,
что уже следующим летом котельная будет построена.

Затем депутаты попросили М. Н. Мошкову подробно оста%
новиться на повышении тарифов на коммунальные услуги.
Она сообщила, что, как и планировалось, с 1 июля 2018 го%
да тариф на тепловую энергию в Киржаче возрастет. В
мкр. Красный Октябрь рост будет более существенным,
чем в центральной части города. «Скорее всего, у ряда
граждан в мкр. Красный Октябрь произойдёт превышение
предельного роста индекса тарифа (его значение % 6,3 %)»,
% отметила заместитель главы администрации. Значение
предельного роста индекса тарифа (6,3 %) едино для всей
Владимирской области. Утвердили его несколько месяцев
назад и депутаты СНД г. Киржач. В случае, если у киржачан
будет превышение предельного роста индекса тарифа, ад%
министрация города готова выделять дополнительные суб%
сидии таким гражданам. Марина Николаевна привела при%
мер возможного превышения предельного роста индекса
тарифа: «Мы взяли самый «дорогой» дом в мкр. Красный
Октябрь % это дом № 26 по улице Пушкина. Рост платы в
двухкомнатной квартире, где проживает три человека, полу%
чился 8,8 %. Посчитали сумму, которую необходимо допла%
тить за это превышение из бюджета города % 142 рубля», %
отметила М. Н. Мошкова. Она добавила, что в июле, когда
состоится повышение тарифов, в здании ТОСа мкр. Крас%
ный Октябрь будет принимать специалист, который на ос%
новании  квитанций граждан сможет рассчитать им субси%
дии. Однако, если житель города уже получает основные
субсидии или льготы % дополнительные субсидии ему вряд
ли положены. «В любом случае, этот вопрос очень серьез%
ный, он будет проверяться департаментом цен и тарифов,
а также прокуратурой. Поэтому мы, если такая необходи%
мость возникнет, меры дополнительной социальной под%
держки обязательно окажем», % заключила М. Н. Мошкова.

Депутаты приняли к сведению информацию заместителя
главы администрации, и председатель СНД г. Киржач В. Г.
Тюленев закрыл заседание Совета.

А. ЯСИНСКИЙ.

НА СНИМКЕ: (слева направо) Б. Н. Благославов � член
инициативной группы СП Филипповское, выступающей
против строительства мусорного предприятия на террито�
рии поселения, глава администрации г. Киржач Н. В . Ско�
роспелова, глава города Киржач В. Г. Тюленев, заместитель
председателя СНД г. Киржач А. В. Петрушин.

Фото автора.

Прокуратура
информирует

Прокуратура Киржачского района в судебном
порядке признала право инвалида на возмещение
денежных средств, затраченных на приобретение

изделий медицинского назначения
Прокуратурой Киржачского района проведена проверка

соблюдения законодательства об охране здоровья граждан,
в ходе которой выявлено нарушение прав жительницы г. Кир%

жач Л., являющейся инвалидом 2 группы, на бесплатное
обеспечение необходимыми изделиями медицинского наз%
начения.

Установлено, что Л. наблюдается с диагнозом «сахарный
диабет 1 типа, средней тяжести» в ГБУЗ ВО Киржачская
районная больница и нуждается в получении тест%полосок
для измерения сахара в крови из расчета 2 тест%полоски в
день.

В соответствии с требованиями законодательства Л.
имеет право на бесплатное обеспечение изделиями меди%
цинского назначения.

Между тем, в 2017 году Л. в достаточном объеме не была
обеспечена медицинскими изделиями % тест%полосками
для измерения сахара в крови Уан Тач Селект и была вынуж%
дена их приобрести за счет собственных средств.

Таким образом, медицинским учреждением допущено
нарушение права Л. на охрану здоровья и бесплатную меди%
цинскую помощь, социальное обеспечение в случае болез%
ни, предусмотренное ст.ст. 39, 41 Конституции Российской
Федерации.

Прокуратура Киржачского района обратилась в мировой
суд с исковым заявлением в интересах инвалида 2 группы
о взыскании с ГБУЗ ВО «Киржачская РБ»  денежных средств
в пользу Л., затраченных ею на приобретение изделий ме%
дицинского назначения %  тест%полосок Уан Тач Селект для
измерения уровня сахара в крови. Исковые требования
прокурора удовлетворены, исполнение решения суда на%
ходится на контроле прокуратуры района.

НАГРАЖДАЮТ ДОБРЫМ СЛОВОМ

НАСТОЯЩЕЕ БЛАГОРОДСТВО
Константин Степанович Черемикин % уважаемый житель

нашего города. Он немало сделал по организации строи%
тельства жилья и различных объектов, являясь в прошлом
руководителем отдела капитального строительства район%
ной администрации. Уже на пенсии его постигла большая
беда, он стал неходячим человеком и не мог передвигаться
самостоятельно, выезжать ему на свежий воздух помогли
неравнодушные люди.

Предоставляем вниманию наших читателей письмо Кон%
стантина Степановича.

«На восьмом десятке лет, перенеся ампутацию обеих ног,
стал инвалидом I%й группы. Средством передвижения ста%
ла инвалидная коляска % и то, как правило, по ровному месту,
в пределах дома, где я живу. Была единственная возмож%
ность, очень ограниченная, % это из спальни и кухни через
окно видеть свой огород, в который было вложено очень
много личного труда.

Моим родным было очень трудно вывезти меня на све%
жий воздух в огород, не говоря уже о каких%то более дальних
передвижениях. И так прошло более года.

Об этой ситуации узнал давний коллега по совместной
работе в администрации района, ныне первый заместитель
главы районной администрации Сергей Феодосиевич Чуб.
Он навестил меня, мы с ним пообщались более часа.

Через несколько дней Сергей Феодосиевич снова посе%
тил меня, но уже не один. С ним были трое молодых людей,
с которыми он меня и познакомил, это генеральный дирек%
тор ООО «Русинвест» А. А. Богатов, представитель фирмы
ООО «Зевс» Маршал Акмаев, представитель фирмы МП
«Панин В. Н.» Алексей Стеценко.

Сергей Феодосиевич представив меня, объяснил ситуа%
цию и попросил пришедших с ним выполнить ремонтно%
строительные работы для того, чтобы я мог прямо на инва%
лидной коляске выезжать из дома в огород, дышать свежим
воздухом.

Пришедшие товарищи любезно согласились, и в скором

времени у меня дома появились строители. В работе ак%
тивное участие принимали Анатолий Балтрукевич, Сергей
Росков, Александр Щукиль, Александр Шумкин, Олег Мак%
сименко, Александр Борискин и др. Некоторые строители
пожелали остаться неизвестными. Это скромность действи%
тельно русского рабочего человека.

В скором времени все необходимые объемы строитель%
ных работ были завершены. Исполнено все было оператив%
но и качественно. Теперь я сам могу выезжать из помещения
на веранду и в огород, посмотреть на солнце и подышать
свежим воздухом.

Я и моя семья сердечно благодарим всех руководителей,
организаторов и непосредственных исполнителей работ,
которые помогли мне в этом непростом вопросе. Есть и в
наше время благородные люди, в том числе и в нашем
Киржаче, способные проявить сострадание и поддержку и
в трудный момент прийти на помощь.

Спасибо вам большое. Здоровья вам и вашим семьям.
К. ЧЕРЕМИКИН и его родные».

РЕПОРТАЖ С ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ Г. КИРЖАЧ

О принятых решениях в сферах экологии, культуры
и обращения с земельными участками
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(Продолжение. Начало на 1�й стр.)
Вы наверняка догадываетесь, что ко многим артистам с

такой популярностью, если у вас есть твердое намерение с
ними побеседовать, «на хромой козе не подъедешь». Да и
дело не всегда упирается в наличие или отсутствие гонора
у музыканта: после добросовестно отработанного концерта
не всегда есть желание общаться, а тем более с прессой. Но
благодаря вице$президенту «Aquilone» Андрею Чурикову
побеседовать со «звездными» гостями фестиваля мне уда$
ется постоянно. Андрей знает, когда выбрать нужный момент.
Только артист отойдет от первых фестивальных эмоций, ус$
покоится, а может, даже и успеет перекусить, как звучит го$
лосовой сигнал а$ля «Выпускайте Кракена!», и я уже лечу на
встречу к своей ничего не подозревающей «жертве». Иван
Демьян оказался парнем вполне лояльным: ради общения с
журналистом он даже отогнал от себя Шмеля – ведущего
фестиваля (последний, кстати, провел мероприятие, как
всегда, «на отлично»).

� Иван, вы первый раз в Киржаче на фестивале «Вла�
димирская Русь». Какие у вас впечатления?

$ Фестиваль очень крутой! Особенно название мощное $
«Владимирская Русь»! И публика классная! Старые песни
она пела с нами вместе, к новым – прислушивалась.

� У вас очень оригинальная группа, которую ни с
какой больше не перепутаешь: по музыке, исполне�
нию, а особенно – по тексту, который всегда имеет
какую�то философскую направленность. Мне даже ка�
жется, что главная – не сформулированная и вслух не
озвученная – цель вашего творчества – поиск смысла
жизни. Вы его ищете с каждой песней, и слушатели
ищут его вместе с вами.

� Здесь и вообще на наших концертах собирается народ,
который хочет быть свободным и, наверное, ищет смысл
жизни… На фестивале «Владимирская Русь» никто никого
не сковывал, а именно в этом есть свобода твоего выбора и
жизни.

� Хотел бы немного поговорить о теме войны, о её
влиянии на ваши песни и на вашу группу. Есть же много
конфликтов, которые не прошли мимо вас: Придне�
стровье, Донбасс…

� Война идет и никогда не закончится: Великая Оте$
чественная война была, до неё войны были и куча других.
Мы никогда это не остановим, потому что кому$то всегда ин$
тересно их вести. С другой стороны, это такой мировой бал$
анс черного и белого – никуда от этого не деться. Поэтому
нужно любить свою историю, нужно объединяться и вместе
этому «черному» противостоять. Только вместе!

� После того, как вы первый раз поехали в Донбасс
осенью в 2014 году и выступили в Донецке, фактически
поддержав ДНР и ЛНР, вам въезд на Украину запре�
тили?

� Да, я давно уже там персона нон$грата. Меня пригла$
шают периодически туда на какие$то концерты, а потом сами
организаторы вспоминают: «Ой, блин, вы же не въездные!».
А я говорю: «Я хочу приехать, пусть даже меня арестуют! Я
хочу посмотреть, как моя страна отреагирует и подсуетится».
Не хотят рисковать. А мне интересно. Я свободный человек,
что они мне сделают? У меня много поклонников там, мы
раньше часто там выступали: раз в три месяца туры были
по Украине.

� Но в ДНР и ЛНР вы тоже приедете, если пригласят?
$ Да.
� Спасибо Вам за интервью. Приезжайте к нам ещё!

По реакции сотен поющих вместе с Вами людей вы
уже поняли, что здесь вам очень рады!

� Обязательно! Очень круто, что нас пригласили на этот
замечательный фестиваль – «Владимирская Русь». Байкеры
– люди замечательные. Счастливо!

А пока я беседовал с Иваном Демьяном, зрители наслаж$
дались увлекательным fire$show. По рассказам очевидцев,
артисты, которые работают с огнём (фаерщики), вели себя
очень дерзко, ставя под угрозу своё здоровье ради зрелищ$
ных трюков.

За два дня на мотофестивале произошло немало событий.
Только местных и приезжих музыкальных коллективов высту$
пило около десятка: «Кибитка», «B. T. R.», «Стезя», «Мамульки»,
«V. G. R» и другие. Не обошлось без веселых байкерских
конкурсов, вручения призов… Жаль, что время пролетело
так быстро! Но теперь у «Владимирской Руси» много новых
друзей, которые с удовольствием приедут в Киржач и в
следующем году!

Организатор 8$го Международного мотофестиваля «Вла$

димирская Русь» 2018 г. $ байк$клуб «Aquilone» $ выражает
благодарность спонсорам и всем тем, кто способствовал

димирская Русь» 2018 г. $ байк$клуб «Aquilone» $ выражает
благодарность спонсорам и всем тем, кто способствовал
проведению мероприятия: администрации города Киржач,
администрации Киржачского района, ОАО «Киржачская ти$
пография» и лично Е. С. Федорову, администрации магази$
на строительных материалов «Молоток», М. С. Емелину (ма$
газин строительных материалов «СтройДвор»), руководству
ООО «Витория», владельцам магазина строительных ма$
териалов «Сервис кровля», компании$производителю мо$
торных масел «Motul», руководству фирмы «Строй Мир», а
также компании$производителю моторных масел и смазоч$
ных материалов «Valvoline». Большое спасибо байк$клуб го$
ворит информационному партнеру мероприятия – ООО
«Киржачтелеком». Персональную благодарность «Аквилон»
выражает президенту клуба Александру Разбоеву, вице$
президенту Андрею Чурикову, казначею Игорю Миронову и
дорожному капитану клуба Сергею Васильеву. Руководство
мотоклуба «Аквилон» также благодарит ребят из своих под$
разделений – мотоклубов «Аквилон» в г. Александрове и
г. Балакирево, $ за помощь в проведении мотофестиваля.
Нельзя не отметить ребят из ГИБДД и полиции: под их конт$
ролем соблюдались общественный порядок на мероприя$
тии и безопасность на дорогах.

И ещё. От себя лично и от членов мотоклуба «Аквилон»
поздравляю Николая Сягло и Юлию Великую с созданием
семьи – их бракосочетание состоялось в первый день мото$
фестиваля – 25 мая. Николай Сягло – член байк$клуба «Ак$
вилон» и работник «Киржачской типографии», который ак$
тивно участвует в общественных инициативах своих органи$
заций, направленных на то, чтобы сделать Киржач лучше, а
жизнь в нем – интереснее. Коля и Юля, счастливой вам
семейной жизни!

А. ОЛЕЙНИК.
НА СНИМКАХ: деревянные фигуры резчиков из Сергиева

Посада; выступление гостей фестиваля.
Фото автора.

27 мая в ДК мкр. Красный Октябрь состоялся Межрегио$
нальный турнир по боксу «Открытый ринг». Учрежденный
несколько лет назад опытнейшим киржачским тренером по
боксу А. Д. Колчановым, турнир почти сразу приобрел попу$
лярность как у киржачских зрителей, так и у боксеров из
Владимирской и Московской областей. В этом году в нем
приняли участие спортсмены из Киржача, Ногинска, Кольчу$
гино, Струнино, Александрова, Коврова, Электростали, Пе$
тушков и других городов. Всего на ринг вышли более 30 пар
спортсменов. Судейская бригада, как всегда, состояла из
людей, знающих о боевых искусствах не понаслышке: это
судьи республиканских и международных категорий.

В дебюте спортивного праздника к боксерам обратился
глава города Киржач В. Г. Тюленев, пожелав успеха на ринге
и побед в последующих выступлениях.

Поединки развернулись на профессиональном ринге,
приобретенном администрацией города Киржач в 2017 году.
Очень хорошие результаты показали киржачане – воспитан$

ники тренера Василия Рыбака. Из 17 наших ребят победы в
своих парах одержали 12. Среди победителей $ призёр пер$
венства России по боксу среди девочек 13$14 лет, гордость
Киржача $ Яна Никифорова. Зрители могли наблюдать за
действительно высокой подготовкой Яны. Несмотря на то,
что соперница киржачанки была почти на 5 килограммов
тяжелее, ещё в начале первого раунда стало понятно, кто
будет победителем в этой паре. На ринге Никифорова
работает как часы: движения и удары четкие и продуктивные,
а тактика на бой полностью соблюдается в соответствии с
установкой тренера. В итоге победа ей досталась без особых
проблем, а впечатленный зал долго аплодировал её успеху.

А вот список всех наших ребят, которые защищали честь
города на соревнованиях: Илья Анисимов (2003 г. р.), Мак$
сим Ларионов (2003 г. р.), Данила Смирнов
(2003 г. р.), Миша Черняков (2003 г. р.), Арсений
Ермишов (2004 г. р.), Кирилл Славков (2004 г.
р.), Андрей Абрамов (2005 г. р.), Матвей Бузин$
ков (2009 г. р.), Азиз Нарзулаев (2007 г. р.),
Максим Федяков (2009 г. р.), Арсений Шурупов
(2009 г. р.), Илья Славков (2009 г. р.), Сергей
Гарахин (2008 г. р.), Никита Звягин (2004 г. р.),
Владимир Титов (2008 г. р.), Тимофей Собо$
лев (2006 г. р.).

В награждении участников соревнований
принимал участие депутат Совета народных
депутатов г. Киржач, директор МБУ СДЦ «Тор$
педо» С. А. Васильев, а также тренер киржач$
ских боксеров Василий Рыбак. Заметим, что
призами были отмечены все спортсмены:
победители $ медалью и грамотой, а ребята,

занявшие второе место – грамотой. С. А. Васильев и В. Ры$
бак от имени организационного комитета поблагодарили
всех спонсоров, кто оказывал помощь в проведении сорев$
нований.

Турнир «Открытый ринг» $ это, прежде всего, прекрасная
возможность для молодых спортсменов продемонстриро$
вать свои навыки в боксе. Возможно, для кого$то он станет
именно той отправной точкой, после которой у боксера
начнутся непрекращающиеся успехи в этом виде спорта.

А. СЫРОЕЖКИН.
НА СНИМКАХ: бой Яны Никифоровой (слева) и спорт�

сменки из г. Александров; общая фотография участников
соревнований.

Фото автора.

2018 ГОД – ГОД ВОЛОНТЕРА

Наши добрые друзья
Слово «волонтер» в переводе с французского означает

– «доброволец». Волонтеры, или добровольцы, $ это лю$
ди, безвозмездно отдающие свое время и силы на благо
других людей.

Мы привыкли, что волонтерство, как правило, затраги$
вает остросоциальные сферы нашей жизни. Добровольцы
отдают свое свободное время для оказания помощи и
поддержки пожилым людям, сиротам в домах ребенка и
детских домах. Старики и дети – это самые незащищен$
ные категории, которые больше всего нуждаются в духов$
ной поддержке, милосердии, ласке и внимании.

В этом отношении обучающимся специальной (коррек$
ционной) общеобразовательной школы$интерната г. Кир$
жача чрезвычайно повезло – ведь у них огромное коли$

чество друзей$волонтеров, которые и праздник проведут,
и досуг организуют, и подарки привезут. Особенно дей$
ственную помощь в организации досуга детей с ограни$
ченными возможностями здоровья оказывают волонтеры
благотворительного фонда помощи детям$сиротам во
главе с Машей Федуловой и ее командой молодых людей
– Венерой, Ангелиной, Сергеем и другими. Они регуляр$
но приезжают в школу и проводят интересные мероприя$
тия, будь то катание с ребятами на катке, мастер$класс
по раскрашиванию новогодних игрушек, просмотр нови$
нок кинопроката. Именно эти ребята организовали поезд$
ку детей в Москву, в любимый всеми цирк на Цветном
бульваре, впечатления от посещения которого остались у
всех надолго. Те же волонтеры оказали помощь родителям
выпускников в организации поездки ребят после
последнего звонка в парк развлечений в Орехово$Зуево.

НА СНИМКЕ: волонтеры проводят спортивное
мероприятие.

(Продолжение на 5�й стр.)

УСПЕХ НА «ОТКРЫТОМ РИНГЕ»
Большинство киржачских боксёров добились успеха в «домашнем» турнире «Открытый ринг»

МОТОФЕСТИВАЛЬ «ВЛАДИМИРСКАЯ РУСЬ»
СТАНОВИТСЯ ВСЁ ПОПУЛЯРНЕЕФОТОРЕПОРТАЖ
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31 мая состоялось очередное заседание
СНД Киржачского района, председатель�
ствовал на котором глава Киржачского рай�
она С. Н. Колесников. На заседании при
кворуме 10 депутатов присутствовали 12 че�
ловек, а также были приглашены глава
администрации Киржачского района М. В.
Горин, выступающие – сотрудники админи�
страции района, представители СМИ, стар�
ший помощник прокурора Киржачского
района Н. Н. Дубоделова.

Глава района С. Н. Колесников предложил
внести в повестку дня дополнительно к 8 воп�
росам � вопрос о согласовании передачи в
безвозмездное пользование муниципаль�
ного имущества, так как он касался детского
оздоровительного образовательного Цент�
ра и детей, посещающих летний оздорови�
тельный лагерь (смена в котором должна
была начаться с 1 июня). Также глава пред�
ложил в разделе «Разное» заслушать ин�
формацию по МУП «Полигон», которую про�
сили предоставить администрацию района
в ходе заседания Совета 26 апреля и в ходе
депутатских слушаний, состоявшихся 24 ап�
реля, депутаты. А вторым пунктом раздела
«Разное» – принять дополнения к Рекомен�
дациям по результатам депутатских слуша�
ний.

Повестку дня в целом депутаты приняли
единогласно.

Первым вопросом был заслушан от#
чет финансового управления Киржач#
ского района «Об утверждении отчета об
исполнении бюджета муниципального об�
разования Киржачский район за 2017 год»,
который озвучила начальник финуправле�
ния О. В. Каленова.

Решение это было принято депутатами
единогласно и не вызвало дополнительных
вопросов и рекомендаций. Сам отчет чита�
тели могут увидеть на сайте администрации
Киржачского района.

Второй вопрос «О внесении изменений
и дополнений в решение Совета народ#
ных депутатов района от 13.12.2017 г.
№ 36/250 «О бюджете муниципального
образования Киржачский район на 2018 год
и на плановый период 2019 и 2020 годов»
также представила О. В.Каленова.

Также Ольга Витальевна отчиталась по
пунктам, которые были ранее оговорены с
депутатами на заседании комитета по бюд�
жетной политике. Речь шла об 1 миллионе
рублей, снятом с ХТУ и перенаправленном
на подготовку лагеря им. А. Матросова к
приему детей. За это время с главой была
согласована дополнительная сумма – 280
тыс. рублей, которую также направили на
эти цели. Эти средства были нужны на
расчистку территории для постройки
открытой веранды. Сняты они были также с
ХТУ администрации района.

По просьбе управления образования
администрации Киржачского района было
внесено ещё одно предложение. Были
передвинуты средства в сумме 233,7 тысячи
рублей, которые выделяли на проведение
работ по асфальтированию территории
школы № 3, на подготовку к учебному году
Новоселовской школы. Как пояснила депу�
татам начальник управления образования
О. В. Кузицына, работы около школы № 3
будут проводиться позже, после обустрой�
ства ул. Морозовская, где будут проводить
дорогу и делать тротуар под строительство
ФОКа. А сейчас нет смысла асфальтировать
площадку перед школой, лучше это сделать
позже – вместе со строительством бассей�
на.

Были рассмотрены и другие вопросы по
обеспечению моющими средствами и спор�
тивным инвентарем загородного оздорови�
тельного лагеря им. А. Матросова.

В ходе обсуждения решения участвовали
глава района С. Н. Колесников и его замес�
титель А. Н. Лукин, депутаты А. П. Толстов,

В. Г. Шинелева, С. Л. Рябкова, А. В. Дворцов
и А. Д. Колчанов. Депутаты интересовались
ремонтами, проходящими в учебных заве�
дениях, – СОШ № 7, СОШ № 6 и СОШ № 5,
а также спрашивали о планах ремонтов на
перспективу.

В конце обсуждения вопросов решение о
внесении изменений в бюджет района было
принято депутатами единогласно.

По третьему вопросу повестки – «Об
утверждении Положения о бюджетном про�
цессе в муниципальном образовании Кир�
жачский район» � вновь докладывала О. В.
Каленова.

Докладчик объяснила депутатам, что в но�
вом варианте Положения о бюджетном про�
цессе предлагается рассматривать воз�
можность утверждения бюджета в двух чте�
ниях на одном заседании Совета, в том слу�
чае, если представленный администрацией
проект бюджета согласован с депутатами.
Это означает, что бюджет можно рассмот�
реть также в двух чтениях и на совместном
заседании комитетов. При этом новый ва�
риант Положения предусматривает в случае
разногласий по каким�либо вопросам соз�
дание согласительной комиссии. Преду�
смотрено время на работу согласительной
комиссии, в течение 30 дней бюджет дол�
жен быть принят, а потом опубликован в
СМИ. Новый вариант Положения ускорит
процедуру рассмотрения и принятие реше�
ния о бюджете.

Решение Совета народных депутатов
Киржачского района было принято депута�
тами единогласно.

«О согласовании передачи в безвоз#
мездное пользование нежилых поме#
щений и движимого имущества государ#
ственному бюджетному учреждению
здравоохранения Владимирской облас#
ти «Киржачская районная больница» �
так звучал третий вопрос, по которому сде�
лала доклад М. А. Семенова.

Она просила депутатов согласовать пе�
редачу государственному бюджетному уч�
реждению здравоохранения Владимирской
области «Киржачская районная больница»
в безвозмездное пользование на неопреде�
ленный срок нежилых помещений согласно
приложению № 1 к данному проекту реше�
ния, а также движимого имущества согласно
приложению № 2. Вопрос возражений сре�
ди депутатов не вызвал и был ими принят.

От того же докладчика прозвучал и пя#
тый вопрос – «О согласовании передачи
МКУ «Финансовый центр Киржачского рай�
она Владимирской области» муниципаль�
ного имущества в безвозмездное пользо�
вание».

Администрация района выставила на со�
гласование передачу МКУ «Финансовый
центр Киржачского района Владимирской
области» в безвозмездное пользование не�
жилых помещений общей площадью 100,4
кв. м:

� 1 этаж: на поэтажном плане � № 32 (10,7
кв. м), № 40 (23,9 кв. м);

� 2 этаж: на поэтажном плане � № 2 (16,7
кв. м), № 3 (23,6 кв. м), № 6 (15,6 кв. м), № 39
(9,9 кв. м), расположенных в здании адми�
нистрации по адресу: ул. Серегина, д. 7, г. Кир�
жач, Владимирская область, для исполнения
полномочий согласно Уставу учреждения.

Решение было принято.
По просьбе главы администрации района

М. В. Горина прошло обсуждение вопроса о
дальнейшей судьбе здания, расположен�
ного по адресу: ул. Гагарина, д. 26, которое
было освобождено после реорганизации
управления культуры района. Полтора года
назад его освободили и подготовили к сда�
че в аренду. Несколько раз в прошлом году
администрация района выходила на торги
и предлагала всевозможные варианты. Это
здание – объект историко�архитектурного
наследия. По нему имеются определенные
обременения и проблемы. Помещение
сдать не удалось, и сейчас бюджет района
несет убытки по расходам на коммунальные
услуги и на содержание здания. Варианта,
как озвучил глава администрации района,
два � или администрация берет на себя
бремя затрат и работает дальше по сдаче
здания в аренду (пробовали его сдать даже
Пенсионному фонду, но ничего не получи�
лось), или надо искать другой выход. Он по�
просил совета у депутатов.

М. А. Семенова пояснила, что в октябре
2016 года здание передано в казну. Являет�
ся памятником архитектуры и строитель�
ства. Выдано охранное обязательство, по
которому до 25 января 2019 года надо про�
вести инженерное обследование объекта,
разработать научно�проектную документа�
цию для проведения работ по сохранению
памятника. До 2020 года � провести ремонт
фасадов, провести замену оконных запол�
нений на деревянные рамы с переплета�
ми. До 2021 года администрация должна
сделать ремонт помещений, устройство
отмостки, благоустройство территории. Это
перечень обязательных работ по охранно�
му обязательству. В марте 2017 года прово�
дили торги по аренде здания. Рыночная
оценка аренды на срок 10 лет � 10118 тысяч
рублей, она была определена независимым
оценщиком. В августе 2017 года здание
включили в перечень муниципального иму�
щества для передачи во владение и поль�
зование субъектам малого и среднего пред�
принимательства. В ноябре 2017 года про�
вели торги и еще раз сделали рыночный
отчет. Ежегодная арендная плата уже сос�
тавила 728,0 тысячи рублей. Если бы на тор�
ги вышли предприниматели, то тогда был
бы применен понижающий коэффициент
0,6, и оплата аренды производилась бы в
первый год 40 % от аренды, потом 60 % и
потом 80 %. В феврале 2018 года еще раз
выставляли здание на торги, но никто на
них так и не вышел.

Депутаты предложили администрации
выставить здание на продажу, т. к. расходы,
которые выпадают на бюджет в связи с
обременениями и его содержанием, пред�
полагаются очень большие, а снижать
арендную плату дальше некуда. Были и
противники данного решения вопроса, но
все же большинство депутатов высказались
за его продажу. Они поручили админист�
рации района подготовить документы по
этому вопросу для одного из следующих за�
седаний Совета.

Также депутаты согласовали переда#
чу в безвозмездное пользование муници�
пального имущества муниципальному бюд�
жетному учреждению дополнительного об�
разования «Детский оздоровительно�об�
разовательный спортивный центр». В без�
возмездное пользование было передано
нежилое помещение столовой площадью 107
кв. м в здании, расположенном по адресу:
ул. Ленинградская, д. 53. Оно до передачи
находилось в оперативном управлении му�
ниципального бюджетного общеобразова�
тельного учреждения «Средняя общеобра�
зовательная школа № 1». Столовая необ�
ходима для организации питания детей,
посещающих летний оздоровительный
лагерь муниципального бюджетного учреж�
дения дополнительного образования «Дет�
ский оздоровительно�образовательный
спортивный центр». Данный вопрос был
согласован с руководителями учреждений.

Решение также было принято едино�
гласно.

Седьмым вопросом депутаты рас#
смотрели решение «О проведении пуб�
личных слушаний по вопросу утверждения
проекта планировки и межевания терри�
тории по ул. Производственная, д. Ельцы,
МО Горкинское Киржачского района Вла�
димирской области (докладчик А. А. Лагу�
тин).

Это участок под очистные сооружения МО
Горкинское. Вопрос был принят единоглас�
но.

«О внесении изменения в Регламент
Совета народных депутатов Киржачского
района Владимирской области, утвержден�
ный решением Совета народных депутатов
Киржачского района от 01.10.2015 г. № 2/5»
� так назывался восьмой вопрос повестки
дня. Он был внесен на заседание по просьбе
депутатов. Его также приняли единогласно.

Рассмотрели и еще один важный воп#
рос в преддверии очередного праздно#
вания Дня города – «О внесении изме�
нений в Положение «О присвоении звания
«Почетный гражданин города Киржача и
Киржачского района Владимирской облас�
ти», утвержденное решением Совета народ�
ных депутатов Киржачского района от
25.05.2007 г. № 24/365».

Л. В. Танерова остановилась на тех момен�
тах, которые было предложено внести
депутатами на заседании профильного
комитета. По просьбе А. Н. Лукина были
внесены корректировки в предлагаемую
редакцию пункта 12.1 статьи 12 Положения.
Так она будет выглядеть теперь:

«Статья 12
12.1 Представление кандидатов на при�

своение звания «Почетный гражданин горо�
да Киржача и Киржачского района Влади�
мирской области» проводится при их пись�
менном согласии по инициативе:

� главы Киржачского района;
� главы города Киржач;
� глав сельских поселений Киржачского

района;
� Совета народных депутатов Киржачско�

го района;
� Совета народных депутатов города Кир�

жач;
� Советов народных депутатов сельских

поселений Киржачского района;
� трудовых коллективов Киржачского

района;
� общественных организаций Киржачско�

го района».
Кроме этого была доработана форма и

описание удостоверения «Почетный граж�
данин города Киржача и Киржачского рай�
она Владимирской области» в целях приве�
дения его в соответствие с действующей
структурой органов местного самоуправле�
ния.

Решение было принято депутатами без
возражений.

В разделе «Разное» заслушали ин#
формацию администрации Киржачско#
го района о дальнейшем планировании
работы муниципального унитарного пред�
приятия по приему, переработке и утили�
зации отходов «Полигон» Киржачского
района, которую изложил глава админист�
рации района М. В. Горин.

Глава администрации пояснил, что с кон�
ца 2016 г. по февраль 2017 г. администрация
занималась вопросом передачи имущества
полигона по концессионному соглашению.
В марте 2017 года работа с концессионером
была приостановлена ввиду отсутствия
инвестпрограммы, чего администрация
допустить не могла. И летом 2017 года было
принято решение начать предпроектные ра�
боты по земельному участку под строитель�
ство полигона 2�й очереди с учетом рас�
ширения территории 1�й очереди и прове�
дения инвентаризации захороненных отхо�
дов на территории полигона 1�й очереди.

В сентябре 2017 г. предприятие МП «По�
лигон» заключило договор с ООО «Влади�
мир Вторма Клининг» на выполнение пред�
проектной документации с предоставле�
нием возможных вариантов расширения су�
ществующего полигона. А в октябре 2017 г.
предприятием МП «Полигон» был заключен
договор на выполнение топографической
съемки территории существующего поли�
гона с ООО «Киржач�Геология», в ноябре
предприятие заключило договор на разра�
ботку и оформление экологической до�
кументации с учетом проведенной инвента�
ризации и вариантов расширения терри�
тории полигона 1�й очереди с ООО «Влади�
мир Вторма Клининг». И уже в декабре 2017 г.
весь подготовленный материал был подан
в Управление Росприроднадзора по Влади�
мирской области на рассмотрение и для
принятия решения о расширении сущест�
вующего полигона ТБО. Оттуда 28.12.2017 г.
пришел отрицательный ответ в связи с из�
менением законодательства в области ох�
раны окружающей среды: назрела необхо�
димость внести изменения в существую�
щий проект 1�й очереди полигона и про�
ходить Госэкологическую и главгосэкспер�
тизы. Ввиду изложенных выше обстоя�
тельств администрация Киржачского рай�
она начала рассматривать вариант строи�
тельства нового объекта не раньше чем в
начале 2018 г.

НА СНИМКАХ: на заседании Совета; вы�
ступает докладчица М. Н. Семенова.

В  СОВЕТЕ  НАРОДНЫХ  ДЕПУТАТОВ  КИРЖАЧСКОГО  РАЙОНА

О БЮДЖЕТНОМ ПРОЦЕССЕ И ВТОРОЙ ОЧЕРЕДИ ПОЛИГОНА ТБО
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В настоящее время администрацией
Киржачского района разработана дорожная
карта по организации проектных работ по
строительству сортировочного комплекса и
нового объекта захоронения на территории,
примыкающей к 1"й очереди полигона,
земельный участок площадью 9,9 га, с раз"
решенным использованием " для размеще"
ния промышленных объектов (по докумен"
там – под строительство 2"й очереди поли"
гона).

Будут проводиться изыскания, а затем и
общественные обсуждения проекта. Пред"
варительная оценка работ по введению 2"й
очереди полигона составляет 180 млн. руб"
лей.

" Уже есть договоренность о выделении
этих средств, " сказал М. В. Горин. " Если
никаких сбоев не будет, мы планируем в
сентябре 2018 года начать его строитель"
ство. Ни о каких других полигонах речи не
идет " ни в Киржаче, ни в Филипповском
сельском поселении. Мы планируем реали"
зовать данную программу до конца года.
Этой работой можно было заниматься и
раньше, но без подтверждения о выделения
денежных средств из областного бюджета
делать это было нецелесообразно.

После получения информации депутаты
задали несколько вопросов главе админист"
рации района. С. Л. Рябкова, А. П. Толстов,
А. Н. Лукин, А. В. Дворцов и другие задавали
вопросы по проведению экспертиз на месте
второй очереди, общественных обсуждений
открытия второй очереди, сроков его откры"
тия, и не затянутся ли они.

М. В. Горин ответил, что все экспертизы,
которые необходимо провести, будут прове"
дены, общественные обсуждения тоже сос"
тоятся, т. к. Государственная экологическая
экспертиза без них не проводится. Сроки
начала строительства – сентябрь 2018 года,
и администрация района приложит все
силы, чтобы они сохранились. Также он рас"
сказал, что будет произведена рекуль"
тивация земель 1"й очереди полигона, да и
само строительство второй очереди пред"
полагает не просто организацию свалки, а
современное предприятие со всеми приро"
доохранными комплексами и цехом по пе"
реработке мусора, так как сейчас требо"
вания к строительству полигонов ужесточи"
лись.

Тут же последовали от депутатов вопросы
об организации сортировки мусора в связи
с его переработкой и о подвозе на наш
полигон мусора машинами с московскими
номерами.

М. В. Горин пояснил, что замеченная ма"
шина с московскими номерами в действи"
тельности есть в автопарке МП «Полигон»,
эта машина, которую в качестве помощи
району выделила администрация Москов"
ской области. Просто ее не сняли с учета
оттуда и не меняли номера. Попытки чужих
машин привезти на полигон мусор строго
пресекаются. Он пояснил, что действитель"
но существуют попытки завоза мусора на
территорию района из  Москвы, но свалива"
ют его либо в лес, либо на частную терри"
торию. Администрация района и отдел при"
родопользования администрации борются
с такими случаями. Так, недавно была лик"
видирована мини"свалка в Горкинском по"
селении на частной территории, виновные
вычислены и наказаны. Насчет сортировки
мусора депутатам было разъяснено, что
этим будет заниматься региональный опе"
ратор, который начнет работать в этой сфе"
ре соответственно российскому законода"
тельству с января 2019 года.

В заключение темы депутаты попросили
главу администрации докладывать на каж"
дом заседании Совета о том, как продви"
гается работа по открытию второй очереди
полигона в Храпках. Информация была при"
нята к сведению.

Депутаты заслушали и приняли ряд
рекомендаций по итогам депутатских слу"
шаний «О социальной напряженности, сло"
жившейся в муниципальном образовании
сельское поселение Филипповское Киржач"
ского района Владимирской области».

Глава района С. Н. Колесников объявил,
что поступили письменные предложения в
Рекомендации депутатских слушаний,
которые состоялись 24 апреля 2018 года, от
депутата Совета народных депутатов Кир"
жачского района Блохина Максима Никола"
евича, от главы муниципального образова"
ния сельское поселение Филипповское Га"
шиной Елены Алексеевны и от жительницы
сельского поселения Филипповское, гр.
Исаевой Натальи Николаевны. Правовая
экспертиза поступивших предложений не
требуется, так как Рекомендации не явля"
ются нормативным правовым актом. Глава
района предложил рассмотреть поступив"
шие предложения списком, а не по отдель"
ности.

Депутат А. П. Толстов заявил, что необхо"
димо голосовать по пунктам, т. к. у депутатов
могут быть возражения и замечания. Депу"
таты проголосовали большинством голосов
за принятие Рекомендаций по пунктам. За"
читывала вслух Рекомендации Л. В. Тане"
рова.

Депутатом Совета народных депутатов
района Блохиным Максимом Николаевичем
предложено включить в Рекомендации де"
путатских слушаний следующий пункт:

1. Признать, что причиной социальной
напряженности в МОСП Филипповское яв"
ляется решение о строительстве объекта от"

расли обращения с ТБО с высокой степенью
размещения «хвостов», не прошедшее пред"
варительное обсуждение с жителями посе"
ления, что противоречит требованиям Пре"
зидента РФ В. В. Путина.

Данный пункт был включен в Рекомен"
дации депутатских слушаний (голосовали:
«за» " 8; «против» " 4; «воздержались» " нет).

 2. Признать, что Территориальная схема
обращения с отходами во Владимирской
области», разработанная ООО «Владимир
Вторма клининг», не предусматривала
строительства в СП Филипповское Киржач"
ского района «Опытно"экспериментальной
площадки по сортировке, переработке,
выделению вторичных материальных ре"
сурсов и размещению твердых коммуналь"
ных отходов».

Данное предложение не включено в Реко"
мендации депутатских слушаний (голосова"
ли: «за» " 4; «против» " 4; «воздержались» " 4).

3. Признать, что действия главы админи"
страции Киржачского района Горина М. В.,
направленные на перевод 1250 га в вид раз"
решенного использования земельных уча"
стков 12.2 «специальная деятельность», не
отвечают интересам населения Киржач"
ского района.

Данное предложение не включено в Реко"
мендации депутатских слушаний (голосова"
ли: «за» " 2; «против» " 8; «воздержались» " 2).

4. Признать, что использование терри"
тории Киржачского района для захоронения
и утилизации промышленных и бытовых
отходов из других регионов РФ недопустимо
и не отвечает интересам жителей района.

Пункт включен в Рекомендации депутат"
ских слушаний (голосовали «за» " единоглас"
но).

5. Организовать обсуждение Территори"
альной схемы обращения с ТБО на терри"
тории Владимирской области в части, от"
носящейся к Киржачскому району, на сов"
местном собрании депутатов всех муници"
пальных образований Киржачского района
с участием представителей департамента
природопользования и охраны окружающей
среды администрации Владимирской об"
ласти.

Пункт включен в Рекомендации депутат"
ских слушаний (голосовали «за» " 11; «про"
тив» " нет; «воздержались» " 1).

6. Рекомендовать главам поселений най"
ти альтернативную площадку (до 10 га) для
организации объекта по переработке от"
ходов. Предусмотреть поиск такой площад"
ки на муниципальной земле в соответствии
с Генеральным планом и геолого"географи"
ческими условиями земельного участка, по"
зволяющими размещение данного объекта.

Пункт включен в Рекомендации депутат"
ских слушаний (голосовали «за» " 11; «про"
тив» " 1; «воздержались» " нет).

Дальше были озвучены предложения в
Рекомендации депутатских слушаний, по"
ступившие от главы МО сельское поселение
Филипповское Гашиной Елены Алексеевны.
За них также проголосовали депутаты.

В результате голосования в Рекомен"
дации депутатских слушаний не был вклю"
чен пункт 1 «О социальной напряженности в
сельском поселении Филипповское Кир"
жачского района Владимирской области» в
редакции, предложенной Гашиной Еленой
Алексеевной, т. к. решение должно было
быть принято большинством голосов (голо"
совали «за» " 6; «против» " 1; «воздержа"
лись» " 5).

Пункт 2 «Рекомендации главе Киржач"
ского района С. Н. Колесникову» (по устра"
нению социальной напряженности в МОСП
Филипповское) в редакции, предложенной
Гашиной Е. А., был принят (голосовали: «за»
" 7; «против» " нет; «воздержались» " 5). Пуб"
ликовать их мы не будем, т. к. они перекли"
каются с рекомендациями М. Н. Блохина. В
рекомендациях главе района высказаны по"
желания по организации официальных
запросов в различные инстанции и по ор"
ганизации местного производства по ути"
лизации ТБО и раздельному сбору мусора,
накопленного на территории Киржачского
района.

В конце заседания глава Киржачского
района зачитал и обращение жительницы
сельского поселения Филипповское Исае"
вой Натальи Николаевны с предложениями
о снятии социальной напряженности, свя"
занной со строительством мусоропере"
рабатывающего предприятия в сельском
поселении Филипповское Киржачского
района Владимирской области.

От депутатов поступило предложение
принять обращение гр. Исаевой Натальи
Николаевны к сведению, поскольку имею"
щиеся в данном обращении предложения о
снятии социальной напряженности, свя"
занной со строительством мусороперера"
батывающего предприятия в сельском по"
селении Филипповское Киржачского рай"
она Владимирской области, не являются
предложениями в Рекомендации депутат"
ских слушаний.

Было принято решение " принять обра"
щение гр. Исаевой Н. Н. от 25.04.2018 г.
№ 122/1"1.1"11 о снятии социальной напря"
женности, связанной со строительством му"
сороперерабатывающего предприятия в
сельском поселении Филипповское Кир"
жачского района Владимирской области, к
сведению. Голосовали: «за» " 10; «против» " 1;
«воздержался» " 1.

А. ГОТКО.

(Продолжение.
Начало на 3*й стр.)

Волонтеры занимаются не только досу"
говой деятельностью, но и подают пример
патриотизма и милосердия. Так, волонтеры
клуба «Мицубиси» ежегодно в День
Победы навещают ветеранов вместе с на"
шими учащимися, что случилось и в этом
году. Как обычно ребята поздравили вете"
ранов с праздником, подготовив для них
концерт, а волонтеры – подарки.

Мы хотим видеть подростков добрыми,
отзывчивыми, душевными людьми. Но эти
качества не возникают сами по себе, их
необходимо формировать и развивать. В
этом важном процессе неоценимую по"
мощь ребятам оказывает духовный настав"
ник школы"интерната – священник, отец
Сергий (Алфеев). Всегда, во все праздни"
ки, он с нами. Молитвами,
проповедями, беседами он
учит ребят милосердию,
доброте, готовности прийти
на помощь ближнему. Не"
давно вместе с отцом Сер"
гием ребята 8"9 классов со"
вершили паломническую
поездку в Свято"Троицкий
Стефано"Махрищский мо"
настырь.

Волонтеры оказывают
школе"интернату большую
материальную помощь. В
июне 13 ребят бесплатно от"
дохнули в лагере «Мир во"
круг нас», который находится
на базе дома отдыха «ВКС"
Кантри». Спонсором, как и в
прошлом году, выступил Бла"

готворительный фонд
«Поколение АШАН». Ре"
бята прекрасно отдохну"
ли, программа их досуга
была обширной.

Контакт с волонтера"
ми противодействует
социальной изолиро"
ванности детей"инва"
лидов, ведет к усилению
толерантности общества
по отношению к ним.
1 июня – в День защиты
детей – наши ребята по"
бывали на празднике,
который был организо"
ван компанией ЗАО
«Ферреро Руссия» на
территории кинотеатра
«Русь"Кино» г. Владими"
ра. В рамках праздника
проходили спортивно"
развлекательные меро"

приятия, показ мультипликационного филь"
ма, были организованы угощение и подарки
для всех гостей.

Хочется всем нашим волонтерам, осо"
бенно Маше Федуловой – практически за"
всегдатаю нашей школы"интерната, ска"
зать огромное спасибо за заботу и внима"
ние к нашим детям, разностороннюю по"
мощь. Для ребят вы стали старшими това"
рищами, на которых всегда можно поло"
житься, попросить совета и помощи.

Т. ГРОБОВА,
заместитель директора

школы*интерната
по воспитательной работе.

НА СНИМКАХ: участники паломничес�
кой поездки; на празднике, организован�
ном ЗАО «Ферреро Руссия».

О соревнованиях
школьников

Муниципальный этап
Всероссийских состязаний
школьников «Президентские
спортивные игры».

На основании приказа управления обра"
зования администрации Киржачского рай"
она от 05.04.2018 г. № 140"од «О проведении
муниципального этапа Всероссийских спор"
тивных игр школьников «Президентские
спортивные игры» эти соревнования про"
шли по графику:

11 апреля 2018 г. – настольный теннис,
соревнования прошли в ГБПОУВО «Кир"
жачский машиностроительный колледж».

14 апреля – шашки, место проведения "
МБУ ДО «ДООСЦ».

18 апреля 2018 г. – стритбол, место про"
ведения " спортивный зал МБОУ СОШ № 7.

В соревнованиях приняли участие 126
учащихся. Победителями стали:

1"е место – 6 оч., команда МКОУ Гор"
кинская СОШ (учитель физкультуры  А. В.
Орлова);

2"е место – 9 оч., команда МБОУ СОШ
№ 6 (учитель физкультуры С. А. Печерская);

3"е место – 18 оч., команда МБОУ СОШ
№ 5 (учитель физкультуры Р. С. Былинкин).

Второй год подряд 1"е место занимает
команда МКОУ Горкинская СОШ, и она будет
защищать честь района на областном этапе.

МБУ ДО «ДООСЦ» благодарит руковод"
ство колледжа за проведенные соревно"
вания по настольному теннису: Д. Е. Лоша"
кова – главного судью по шашкам; директора
МБОУ СОШ № 7  И. А. Колпакова за оказание
помощи в проведении соревнований по
стритболу.

* * *
МуниципальныЙ ЭТАП
Всероссийских соревнований
школьников «Президентские
состязания».

Согласно приказу управления образова"
ния администрации Киржачского района от
05.04.2018 г. № 140"од «О проведении му"

ниципального этапа Всероссийских состя"
заний школьников «Президентские состя"
зания» и муниципального этапа Всерос"
сийских спортивных игр школьников «Пре"
зидентские спортивные игры» 26"27 апреля
2018 года на стадионе «Труд» мкр. шелко"
комбината прошли соревнования «Прези"
дентские состязания».

Среди сельских школ 26 апреля 2018 г. места
распределились в таком порядке:

1"е место – 1217 оч. (724 " юн., 493 – дев.)
" МКОУ Першинская СОШ (учитель физкуль"
туры Т. А. Федотова);

2"е место – 1015 оч. (581 – юн., 434 – дев.) "
МКОУ Филипповская СОШ (учитель физ"
культуры О. В. Ватагина);

3"е место – 997 оч. (479 – юн., 518 – дев.)
" МКОУ Горкинская СОШ (учитель физкуль"
туры А. В. Орлова);

4"е место – 864 оч. (708 – юн., 156 – дев.)
" МКОУ Данутинская СОШ (учитель физкуль"
туры А. А. Межуев).

Среди городских школ 27 апреля 2018 г.
места распределились в таком порядке:

1"е место – 2860 оч. (1258 – юн., 1602 –
дев.) " МБОУ СОШ № 7 (учитель физкуль"
туры Н. Н. Сироткин);

2"е место – 2315 оч. (1236 – юн., 1079 –
дев.) " МБОУ СОШ № 5 (учитель физ"
культуры Р. С. Былинкин);

3"е место – 2260 оч. (1339 – юн., 921 –
дев.) " МБОУ СОШ № 6 (учитель физкуль"
туры С. А. Печеркая);

4"е место – 2097 оч. (1315 – юн., 782 –
дев.) " МБОУ СОШ № 2 (учитель физкуль"
туры И. А. Сабитов);

5"е место – 1922 оч. (1434 – юн., 488 –
дев.) " МБОУ СОШ № 3 (учитель физкуль"
туры Г. В. Рыбакова);

6"е место – 1189 оч. (873 – юн., 316 –
дев.) " МБОУ СОШ № 1 им. М. В. Серегина
(учтель физкультуры А. С. Дрожжин).

Всего в данных соревнованиях приняли
участие 124 учащихся.

Честь района на областном этапе будут
защищать: среди городских школ – СОШ
№ 7, среди сельских школ – Першинская
СОШ.

А. ДЕМИДОВ,
директор МБУ ДО «ДООСЦ».

2018 ГОД – ГОД ВОЛОНТЕРА

Наши добрые друзья
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Оплату за приложение производит
 администрация

МО сельское поселение Филипповское

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ ФИЛИППОВСКОЕ

5 июня 2018 года                                                                                                                                                                       № 10/22
О внесение изменений в решение Совета народных депутатов муниципального образования

сельское поселение Филипповское от 15.12.2017 г. № 16/36
 «О бюджете муниципального образования сельское поселение Филипповское

на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов»

Приложение № 3
Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям

(муниципальным программам и внепрограммным направлениям деятельности)
группам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета

муниципального образования сельское поселение Филипповское на 2018 год
рубли

(Продолжение. Начало в № 43 (13483) от 22 июня 2018 г.)


